

# *Le président de la Syrie rejette le recours au terrorisme comme instrument de l'Occident*

---



Damas, 12 mai (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar Al Assad, a relevé que le terrorisme est un instrument au service des puissances occidentales.

Dans une interview accordée à la télévision de Belarus, Bachar Al Assad a souligné que le terrorisme est un simple instrument et un sous-produit de la mentalité nazie de la suprématie qui transforme les peuples en esclaves serviles contrôlés matériellement et moralement.

Le président syrien a également indiqué que l'Occident satanise les dirigeants opposés à ses intérêts.

Il a cité les attaques contre le président de Bélarus, Alexander Lukashenko, et de la Russie, Vladimir Poutine.



**Radio Habana Cuba**